

Tropas Francesas Belgas Rescatan Civiles en Zaire

KINSHASA, mayo 19 (AP) - Paracaidistas de la legión extranjera enviados al rescate de 2.500 extranjeros en la ciudad ocupada de Kolwezi, en el corazón de Zaire, cayeron hoy en el centro de la ciudad y hallaron los cadáveres de 44 víctimas europeas de los rebeldes, dijo la agencia noticiosa zairense AZAP.

No hubo confirmación independiente del informe, que no dio las nacionalidades de las víctimas.

La radio sudafricana dijo que los legionarios reconquistaron rápidamente la ciudad meridional zairense ocupada, así como un camino hacia el Aeropuerto, situado a unos diez kilómetros de distancia, para la evacuación de 2,500 europeos y 14 norteamericanos.

La radio sudafricana atribuyó el informe a fuentes diplomáticas de Zambia, a donde se trasladarían los evacuados.

La radio sudafricana atribuyó el informe a fuentes diplomáticas de Zambia, a donde se trasladarían los evacuados.

No pudo confirmarse en otras fuentes.

Entretanto, en Washington, el Departamento de Estado dijo que los invasores rebeldes habían sido adiestrados por asesores cubanos en Angola y estaban armados con pertrechos soviéticos.

Cuba desmintió las acusaciones.

-Favor pase a la Pág. 57.

Cierra con Baja Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, mayo 19 (AP) - Las cotizaciones de la Bolsa sufrieron hoy declinaciones moderadas en una sesión de considerable actividad.

El mercado bajó ayer cuando el dólar perdió terreno en los mercados internacionales de cambio, a raíz de un comentario de funcionarios alemanes occidentales de que la reciente subida del dólar podría haber resultado "exagerada".

El Promedio Dow Jones de 30 acciones industriales perdió 4,07 puntos para cerrar a 846,85, con lo

-Favor pase a la Pág. 57.

Carter Pide se Respete la Decisión Pueblo Dominicano

WASHINGTON, mayo 19 (AP). El Presidente Jimmy Carter pidió personalmente hoy un absoluto respeto a la decisión del pueblo dominicano ante las indicaciones de que se estaría fraguando la alteración de su voluntad política.

Carter previno a los líderes dominicanos que el apoyo futuro que los Estados Unidos pueda dar a ese país "depende de la integridad del proceso electoral".

Elementos militares allí habían suspendido el recuento de los votos el miércoles al tornarse evidente que el Presidente Joaquín Balaguer iba a la zaga del principal líder de la oposición.

Las informaciones disponibles

en los medios de la OEA indican que el líder del Partido Revolucionario Dominicano, Antonio Guzmán, habría derrotado a Balaguer por 1.300.000 a 470.000 votos en los cómputos nacionales.

La declaración de Carter dice que el Primer Magistrado norteamericano ha estado en consultas con funcionarios de la OEA, y los presidentes de diversos países del Continente.

El Presidente venezolano Carlos Andrés Pérez ha indicado la posibilidad de que su país llame al más alto cuerpo político de la OEA para analizar la situación dominicana. Panamá, Colombia, y Costa Rica

Favor pase a la Pág. 17.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

HOY ASUME PRESIDENCIA. Señor Chiang Ching-Kuo, quien hoy asume la Presidencia de la República de China.

Chiang Ching-Kuo Asume hoy Presidencia República China

TAIPEI (especial). Hoy 20 de mayo será un día histórico en la República de China, la primera democracia establecida en Asia.

En este día el Primer Ministro Chiang Ching-Kuo, hijo mayor del Presidente Kai-shek, será juramentado para gobernar durante un período de seis años como Presidente Constitucional del país; y Shieh Tung-min, Gobernador de Taiwan desde 1972, como vice-Presidente Constitucional para el mismo período. La Asamblea Nacional eligió a Chiang Ching-kuo el 21 de marzo y a Shieh Tung-min el día siguiente. Chiang Ching-kuo cumplió 68

años tres días antes de su elección. Shieh Tung-min cumplió 71 años el 25 de enero.

El Generalísimo Chiang Kai-shek falleció el 5 de abril de 1975, siendo Presidente Constitucional de China, durante su quinto período de seis años y su sucesor fue el vice-Presidente Yen Chia-kan para el período que faltaba.

El cargo del Presidente Chiang Kai-shek como líder del Partido Nacionalista fue ocupado por Chiang Ching-kuo, elegido por unanimidad como su sucesor.

Chiang Ching-kuo, estadista, dirigente, patriota, ha desem-

-Favor pase a la Pág. 45.



VICE-PRESIDENTE. Nuevo vice-Presidente de la República de China es el señor Shieh Tung-Min.

Medidas a Favor del Azúcar Toma Consejo Internacional

LONDRES, mayo 19 (AP) - El Consejo de la Organización Internacional del Azúcar culminó aquí su segunda sesión de dos días, luego de aprobar y tomar una serie de decisiones destinadas a tornar plenamente operativo al organismo. Estas son:

-Estableció un grupo especial de trabajo para considerar el pedido formulado por la República Dominicana para aumentar su cuota de exportación de este año,

porque tiene un exceso de producción y carece de instalaciones de almacenamiento suficientes;

-Aprobó los cálculos de su Comité de Estadísticas, que está proyectando un superávit menor de lo anticipado para el mercado libre en el año azucarero 1977-1978.

-Aprobó el pedido de ingreso formulado por Bangladesh y determinó las normas de acuerdo a las cuales podrá ingresar la

-Favor pase a la Pág. 19.

Situación Dominicana Preocupa a los Observadores de la OEA

WASHINGTON, mayo 18 (AP) - Los observadores que la Organización de los Estados Americanos envió a las elecciones presidenciales dominicanas expresaron formalmente hoy su "honda preocupación por el velo de silencio que existe", en torno a los resultados de la consulta pública del marés.

El informe elevado por los tres ex-Presidentes latinoamericanos al Consejo Político de la OEA dice que el pueblo dominicano tiene derecho a conocer resultado de los

cómicos presidenciales.

Las informaciones disponibles en los medios de la OEA es que el candidato del Partido Revolucionario Dominicano (PRD), Antonio Guzmán, pareció haber ganado la elección por 1.300.000 a 470.000 votos.

Un sector de las fuerzas armadas dominicanas suspendió el recuento de los votos, después de surgir indicios de que el Presidente Balaguer iba perdiendo.

Balaguer dijo a los observadores

-Favor pase a la Pág. 58.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

LEGIONARIOS HACIA ZAIRE. Kinshasa, Zaire, mayo 19. Una banda del ejército de Zaire recibe con música a los paracaidistas franceses, mientras los legionarios abordan un avión de transporte para lanzarse sobre Kolwezi.